



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

07. Mai 2020

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 12.03.2020

Betreff: Herr Raue zur Heidestraße

Herr Raue berichtete, dass das Durchfahren von LKWs in der Heidestraße Ecke Waidmannsweg zu starken Erschütterungen bei den anliegenden Grundstücken führt. Er fragte, ob die Einrichtung einer Tempo-30-Zone oder eine Einebnung der Straße möglich ist.

Antwort der Verwaltung:

Die Voraussetzungen nach § 45 Straßenverkehrs-Ordnung (StVO) für eine Geschwindigkeitsreduzierung liegen nicht vor. Die Heidestraße gehört zum Hauptstraßennetz, aus den örtlichen Verhältnissen ergibt sich keine besondere Gefahrenlage.

Die Straße ist dem Verkehrsaufkommen entsprechend ausgebaut. Die Erneuerung der Straßenoberfläche im Abschnitt zwischen Dölau und der Park&Ride-Anlage Bahnhof Nietleben ist in Abhängigkeit von der Bereitstellung der finanziellen Mittel mittelfristig eingeplant.

René Rebenstorf
Beigeordneter